

15. DELEGIERTENVERSAMMLUNG DER SPORT UNION ZENTRALSCHWEIZ MIT VIEL LOKALKOLORIT

In diesem Jahr war es die 1944 von damals 33 Turnerinnen gegründete Sport Union Beckenried, die am vergangenen Samstag die 156 stimmberechtigten Mitglieder aus Luzern, Schwyz, Uri, Nid- und Obwalden sowie weitere Gäste im Alten Schützenhaus willkommen hiess und dem Anlass einen wunderbaren Rahmen mit perfekter Organisation und abwechslungsreichem Programm bot. Die Präsidentin der Sport Union Zentralschweiz, Sabrina Karli, führte charmant durch den Vormittag.

Zahlen, Fakten, Lob und Ehre

Das Protokoll von 2023 wurde mit kräftigem Applaus und ohne Anmerkungen einstimmig angenommen ebenso wie der Bericht der GPK, der die sehr saubere und korrekte Buchhaltung hervorhob. Somit blieb viel Zeit, der Verstorbenen zu gedenken sowie die erfolgreichsten Verbands-sportlerinnen und -sportler des letzten Jahres in den Disziplinen Ringen, Nationalturnen und dem auf Tempo und Geschicklichkeit ausgelegten Sport Stacking, bei dem Becher pyramidenartig in bestimmter Reihenfolge auf- und wieder abzustapeln sind, zu ehren. Ebenfalls wurden Funktionärinnen und Funktionäre für ihr jahrelanges, unermüdliches Engagement gewürdigt, die Turnerinnen aus Gettnau zum Verein des Jahres gekürt und Ausblicke auf die nächsten Anlässe gegeben.

Warme Worte

Regierungsrat und Landesstatthalter Res Schmid hob die wertvolle Freiwilligenarbeit, das grosse persönliche Engagement und den Einsatz in der Freizeit als wichtiges Fundament der Gesellschaft, gegenseitiger Unterstützung und Geselligkeit hervor. Die Beckenrieder Gemeinderätin Carla Garovi ging in ihrem sympathischen Grusswort auf die Vereine als wichtiges Gefäss ein, in dem man Freude und Freude finden kann. Barbara Flüeler-Ambauen als Leiterin Präsidium richtete im Namen der Sport Union Beckenried, die heutzutage stattliche 250 Mitglieder zählt, ihrerseits herzliche Grussworte aus und lieferte gleich noch eine originelle, sportliche Einlage, bei der der gesamte Saal aufstehen musste und 10 glückliche Gewinnerinnen und Gewinner unter ihrem Stuhl eine Tageskarte der Bergbahnen Klewenalp-Stockhütte vorfanden.



Chapeau der Sport Union Beckenried

Für die musikalische Umrahmung sorgten die Beckenrieder Musikerinnen Schrempf Sisters sowie das «Turnerlied» vom Beckenrieder Troubadour Urs Zumbühl, die Line Dance Gruppe der Beckenrieder Sport Union füllte schwungvoll die Pause, der hiesige Orangenmost die Gläser und ein Imagefilm zeigte Impressionen vom schönsten Dorf am schönsten See, wie die einheimische Dichterin Isabelle Kaiser das Dorf am Vierwaldstättersee einst beschrieb. Mit feinem Apéro und guten, lebhaften Gesprächen schloss diese gelungene Veranstaltung.

Bianca Kemke

